
El coto de pesca 
de Alpicat quiere 
recuperar su 
actividad 
ALPICAT LM, 

La Societat de Pescadors 
de Alpicat ha convocado 
para hoy una asamblea 
para informar a sus so-
cios de la situación en la 
que se encuentra la aso-
ciación. El presidente de la 
sociedad, Demetrio Rico, 
explicó que ante el gesto 
que ha tenido la comuni-
dad de regantes de la lo-
calidad de cederles gratui-
tamente el pantano desde 
mayo hasta diciembre de 
2006 intentarán sacar ade-
lante la asociación de pes-
cadores, sobre todo para 
que las personas mayo-
res y los niños puedan se-
guir practicando esta afi-
ción en Alpicat. El proble-
ma comenzó cuando Me-
di Ambient quiso hacerse 
caso de la gestión de los 
cotos de pesca con lo que 
la sociedad de Alpicat se 
quedó sin fondos. En es-
tos momentos han solu-
cionado el problema de 
la gestión y quieren seguir 
adelante con la sociedad 
y con el coto en el panta-
no de Alpicat. Para ello ha 
colaborado también la co-
munidad de regantes que 
les cede el pantano gratis 
durante unos meses. 


